

2学期は緊急事態宣言下でのスタート

★9/1 校長室からリモートでの始業式

始業式は校長室からタブレットを使ってオンライン配信しながらの式を行いました。各学級の子どもたちの反応を見ながらの式ができず残念でしたが、元気な表情を想像しながら話を進めていきました。コロナ感染症、オリンピック・パラリンピック…大きな話題がたくさんあった夏休みでしたが、それぞれのご家庭ではどんな出来事があったのでしょうか。コロナ感染症のために計画されていた事もずいぶん変更したり中止したりなどあったかもしれません。しかもまだまだ不安の大きい子ども達もいるでしょう。緊急事態宣言下の2学期スタートはたくさんの課題を含んでいます。

子どもたちにとって楽しい2学期の行事もいつもとは違った形で実践をすることになります。マスク着用、手洗い、消毒、換気、密を避けるなど徹底していかねばなりません。昨年度と同じように「新しい学校生活」への再挑戦です。

★「オンライン配信」の現状

欠席した(出席停止)子どもたちにはタブレットを持ち帰っていただき、授業をライブ配信して視聴、学習してもらう取組みを試みています。時折、配信や受信のトラブルがまだまだあり、十分に対応できていないこともあります。スタッフ総動員で進めています。今のところ授業風景をそのままライブ配信していく内容です。今後全員に配信していく場合(休校などになった時など)授業の方法、子どもと交流の仕方、テストや評価の在り方など検討課題です。また子ども達が授業を見ながら自主的に学習していく力も必要です。

今後も工夫を加えながらさまざまに対応していけるように努力していきます。



机上のタブレットから配信

お知らせ

◎適宜配信する安心メールをご確認ください。また下記内容についてご理解とご協力をお願いいたします。

- ・新型コロナウイルス感染症の拡大や国のガイドラインの変更によって学級閉鎖、学年閉鎖など連絡していた以上の対応(学級閉鎖の条件や期間延長など)になることがあります。
- ・9月25日(土) 予定のスポーツフェスタは緊急事態宣言が延長された場合(25日が緊急事態宣言下)等は延期となります。その場合は平日開催の予定です。(期日等未定)
- ・給食に関して感染リスクを高めないために(配膳や会食の時間短縮など)当面の献立から一品減らしています。

するすると気分良く！教室ドアの取り替え工事完了

旧校舎2年2組～2年4組、4年2組～4年4組の教室の前後のドアを取り替えていただいています(夏休み中の作業)以前のドアはかなり不具合ありましたが、今はスルスルとすべりが良くしっかりと戸締まりすることができます。

2学期スタートがちょっと気分良くなりましたね。それでも換気は十分にしていかなば…



色調も変わる…